



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 141/2022

OFRECE TOLUCA JORNADAS MÉDICAS Y DE SERVICIOS A LA POBLACIÓN QUE MÁS LO NECESITA Y CELEBRA 98 BODAS

- *Suman esfuerzos gobiernos municipal y estatal para el bienestar integral de la ciudadanía*
- *Se lleva atención médica, odontológica y nutricional gratuitamente a San Diego Linares*
- *Fortalecer a la familia es trabajo de todos*

Toluca, Estado de México, 25 de marzo de 2022.- Para el gobierno municipal de Toluca es prioridad llevar los servicios que ofrece a la población de las comunidades más lejanas de Toluca que hoy lo requieren, enfatizó la Presidenta del Sistema Municipal DIF durante la Jornada Médica-Asistencial y de Servicios efectuada en San Diego Linares.

El Presidente Municipal de Toluca acompañó a su esposa en esta, la primera de nueve jornadas que se llevarán a cabo en el municipio.

Ante el Director General del Sistema Integral para la Familia del Estado de México y el Director General del Registro Civil estatal, la Presidenta señaló que la convicción de trabajar y servir a Toluca, así como la vocación para atender las necesidades básicas y fundamentales en materia de atención primaria a la salud son los factores que reúnen a los gobiernos municipal y estatal, junto con la Universidad Autónoma del Estado de México.

Agregó que es importante generar en la población la conciencia de autocuidado de la salud, para lograr una cultura de prevención.

Tras recorrer los módulos, el alcalde y la presidenta del DIF Toluca fueron testigos de honor de una boda comunitaria, en la contrajeron matrimonio 98 parejas. En este marco, el munícipe reiteró que la familia es la célula fundamental para el desarrollo social y es la única que puede contribuir a la restauración de la vida comunitaria, que mucha falta hace en estos tiempos.

Señaló también que la familia juega un papel importante en el crecimiento de las personas y en la convivencia que se da dentro de cualquier comunidad y sociedad, por lo que destacó que es responsabilidad de todos trabajar por un objetivo común: fortalecer la familia.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Con respecto a la jornada, explicó que su objetivo es elevar la calidad de vida de la población, para lo cual trabajan en equipo los gobiernos, las instituciones académicas, los empresarios y la sociedad civil.

Entre los servicios ofrecidos se otorgaron gratuitamente consultas médicas, odontológicas y nutricionales; vacunas, detección del virus del papiloma humano, estudios de papanicolaou, optometría, talleres productivos de oficios, actos del Registro Civil, credenciales INAPAM, cortes de cabello, huertos sustentables, servicios funerarios, pago de predial y agua, vacunación antirrábica y esterilización de perros y gatos.

Al término del recorrido en la comunidad de San Diego Linares, el Presidente Municipal y su esposa la Presidenta del Sistema Municipal DIF, aprovecharon para comer un típico huarache toluqueño, donde invitó a apoyar nuestras tradiciones consumiendo local y desde el gobierno municipal se impulsará la gastronomía y el emprendimiento.